今月の作品





2022 年

5月31日 火 第64 号

スタッフのコラムなど掲載していきます。日々の暮らしに役立つ情報やユニットのオススメ毎月月末に発行します。

ト新聞

ブログや Facebook には、 ガラスの作品も掲載しています。 是非ご覧くださいね。

http://blog.unit-interior.com

Facebookもチェック

f

お知らせ

くガラス数室で使うガラスについて>

以前からお知らせしておりますが、2020年6月からガラスの大幅値上げに伴い、2020年9月より、一部実費でいただいております。

基本的には今まで通りレッスン料に込みとさせていただきますが、大きなガラスから切り出して使う場合のみ、現在実費いただいております。

また、その後も断続的にガラスやハンダの値上げが続いております。なるべく、価格は変えずにいきたいと思っていますが、これ以上価格上昇が続くようですと、実費ご負担をお願いするかもしれません。申し訳ありませんが、よろしくお願いします。

スタッフコラム

Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。 ちょっと毒舌?だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。 愛嬌たっぷり、ユーモアたっぷりで、みんなを元気にするパワフル リーダー。



父の日のプレゼントに、毎年ゴルフマーカーのご注文をよくいただきます。お名前も無料でお 入れするので、特別感のあるプレゼントにピッタリです。

また、今年は男性の方にも 使っていただけるような色 合いのステンドグラスの小 物入れも販売中ですよ。





Unitガラス工房の工房長。羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。手先がすごく器用なので、大工仕事も得意です」いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ会

0.0

0,5

先日、怪我をした友達の犬を預かりました。散歩に連れて行ったり、一通りお世話をして一緒に 過ごしました。かわいいです。

ただ、匂いがするのか、羊毛フェルトの作品は必ず犬にパクっとやられます。 犬と一緒に暮らしている方は、お気をつけください。

あと、6月の下旬は、羊毛フェルト教室はお休みになります。詳しくは、ご予約の際、お問い合わせください。

Unitガラス工房のナンバー2。とってもキッチリしているので ビシっと Unit チームをまとめてくれます。趣味は、なんと メモ。いろんなことを記録するんです。ビックリ!あと,料理 がとっても得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。

「良い名前だね~」って言われて、気分を害する人はいるだろうか?私は、高校生に なり、初めての出欠を執る教科担任からフルネームを呼ばれ、返事をするや否や、 冒頭の「良い名前だね~」を言われドキッとしたことを今でも忘れられないでいる。 (アッ! こんなこと言われたの、これが最初で最後)40数名の中で、たった一人だけ こう言われたのは先生にとって余程、思いの有る氏名だったのだろうと察し乍も、 今頃になって、どんな思いで両親は私に命名したのかと考えたら、やはりグッと来 るものが有る。ところで最近、その名前について、これ迄無かった戸籍に『読み仮 名』を振る (マイナンバーカードの海外利用開始に合わせ個人データを検索し易くす るためらしい)ということで出てきた問題が、所謂『キラキラネーム』と言われる 難読で個性的な名前だ。(いつだったか悪魔君という名前は認められず、今回も 「光宙」でピカチュウとか、「大空」でスカイ等々どこまで許容できるか、戸籍法部 会というところでは相当困っているようだ。『子に対する親の思い』を察したら、認 めてあげて欲しい!と思いきや、意外にも子は「こんな名前を付けられて人生地獄 だ」とか「リスクだ」「ハンデだ」とかで、悩みに悩んで改名に至ることも多いよう で驚いた。私は「○○ちゃんのお母さん」や「○○さんの奥さん」と呼ばれると、 「私のアイデンティティーが無い!」と、すねていた時が有ったけれど『たかが名前 されど名前』子が名前を選べない分、一生大事にできる命名を!と他人事でも願わ ずにはいられない。最後に、小学2年生の子と、47都道府県名を使って、面白い名 前を発表し合う『ダジャレ大会』を近日開催の予定。それが、結構難しくて(予習 が進まず)アッと言う間に終わってしまいそうで…辛い。「もう、こんな企画したの は、ダレジャ?」

Unitがラス工房の HP 担当。 月刊ユニット新聞の編集長。 他にもサンドブラスト,フュージング,ステンドグラスのガラス 教室を担当しています。また、現在 7 歳の男の子の子育て中。 ドタバタな日々を送っています。ぜひ、アドバスがあれば… ご指導ください。

ても元気なのです

工房の紫陽花が咲いてきました♪昨年、一昨年は、葉っぱはとっても元気なのですが、なぜだかお花が咲かなかったんです。久しぶりなので、なんだかうれしいです。 工房の紫陽花が咲き始めたのをみて、今紫陽花ミラーを作っています。

紫陽花はフュージングで、ツヤっとした感じに作っています。紫陽花の色は、紫やピンク、水色みたいな色がイメージですが、私は、咲き始めの白ベージュ、グリーンみたいな色の時が好きなので、紫陽花は白っぽく、ミラーの周りを飾る他のガラスで紫などの紫陽花カラーを使うことにしました。今のところ、形状は、掛け鏡を考えています。完成しましたら、またご紹介しますね。紫陽花季節に間に合うように、作ります☆